

AM
PR

3 Pièces

90 m²

Réf. 06782V1

3 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose dans une résidence de haut standing, sécurisé 24/7 de la Croisette, ce ravissant appartement de 90 m2 situé au 6 ème étage avec une vue panoramique sur la baie de Cannes.L'appartement se compose d'un hall d'entrée avec wc invité, un vaste séjour donnant sur sa terrasse de 13m2, une cuisine ouverte entièrement équipée, deux chambres avec dressing et deux salles de douches.Une cave et un parking complètent ce bien

Amanda Properties offers you in a high standing residence, secured 24/7 from the Croisette, this charming flat of 90sqm located on the 6th floor with a panoramic view on the bay of Cannes.The flat consists of an entrance hall with guest toilet, a large living room opening onto its 13sqm terrace, a fully equipped open kitchen, two bedrooms with dressing and two shower rooms.A cellar and a car park complete this property.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

